



Le 2 décembre était célébré au collège Peiresc de Toulon le Centenaire des Ecrivains Combattants



Le 2 décembre 2016, en présence des élus, le Souvenir Français, les Porte-drapeaux et la communauté éducative honoraient 560 écrivains (dont trois toulonnais disparus si jeunes) morts pour la France en 1916.

Cette cérémonie s'est déroulée dans la magnifique cour d'honneur du collège Peiresc de Toulon. Une cinquantaine d'élèves de deux classes de troisième participaient activement à cet hommage.



Après l'allocution du colonel Louis René Baldet relatant des faits bouleversant l'assistance, des bougies furent allumées et portées par les jeunes de part et d'autre du monument aux Morts tandis que trois poèmes étaient déclamés.



Puis, devant une façade illuminée aux couleurs de la France, le dépôt de gerbes et le silence lourd.

Outre celle des élus, le Délégué Général pour le Var Alain Illich, le Président du comité toulonnais Louis-René Baldet, ont été accompagnés par deux élèves pour déposer la gerbe du Souvenir Français.



Les drapeaux étaient abaissés pendant une minute. Enfin relevés, la Marseillaise vibrat alors à l'unisson, redonnant vie et espoir dans ces belles valeurs républicaines qui font l'avenir de la France.

Cette cérémonie était clôturée par un apéritif offert par l'établissement, apportant à tous chaleur et réconfort après la fraîcheur extérieure presque hivernale.